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Chères Saint-Bauzilloises, Chers Saint-Bauzillois, 
 

L’automne est arrivé avec ses bons et ses mauvais côtés. Les chercheurs de champignons vont pouvoir 
s’adonner à leur passion car la saison s’annonce excellente. 
Par contre les amateurs d’activité extérieure vont devoir adapter leurs loisirs au temps et à la durée du 
jour qui diminue. 
 

Cimetière :  
Des travaux importants ont commencé au cimetière avec comme but principal de le rendre accessible aux personnes en 
fauteuil roulant ou ayant de grandes difficultés à marcher, ce qui va permettre à toutes et à tous d’accéder aux tombes 
de leur défunts ce qui n’était pas le cas actuellement. Des allées en béton désactivées ont été mises en place. 
Plusieurs endroits ont été aménagés avec la plantation de muriers platane et la pose d’un banc pour permettre à ceux 
qui le souhaitent de se reposer quelques instants à l’ombre.  
Pour permettre cet aménagement, 3 cyprès ont été coupés :  
• Le premier était creux et risquait de tomber 
• Le second avait été planté trop proche d’une tombe et allait l’abîmer 
• Le troisième pour permettre à l’entrée du cimetière l’aménagement d’un endroit à l’ombre avec un banc. 
Je rappelle, et les plus anciens s’en souviennent, qu’à chaque aménagement, de nombreux cyprès ont été coupés. 
Partout où cela sera possible, des arbres seront replantés. Un WC public va être construit, le mur de clôture qui était en 
mauvais état a été rénové, de nouveaux caveaux ont été installés. 
Tous ces aménagements étaient nécessaires pour entretenir le cimetière et pour permettre à toutes et à tous d’accéder 
aux caveaux familiaux. 
 

Sécurité :  
De nombreux actes de vandalisme et d’incivilité se sont produits sur la commune. Vols chez les habitants, vols de 
voitures, de caravane, incendie de plusieurs véhicules, dégradation de matériel communal, nuisances sonores etc … 
Les élus communaux sont bien conscients que cela devient insupportable pour les Saint Bauzillois. 
Je rappelle que la sécurité des biens et des personnes est une mission régalienne de l’Etat. Malheureusement, celui-ci 
ne peut plus assurer tout seul cette mission (manque de moyens …). Plusieurs mesures vont être prises : 
• Une plainte sera systématiquement déposée après chaque acte de vandalisme 
• A la demande de nombreux Saint Bauzillois, qui pensent que l’extinction de l’éclairage publique est la cause de 

l’augmentation de la délinquance, celui-ci restera allumé pendant quelque temps afin de vérifier si cela est exacte 
avec un surcoût important pour le budget communal. 

• Le réseau de caméras continuera à être modernisé pour les rendre plus efficaces. Un plan d’équipement de caméra 
pour les parkings va être mis en place dès le prochain budget. 

• Les rondes de la police Intercommunale vont être augmentées et ce jusqu’à 22 heures ainsi que la Gendarmerie. 
J’invite tous les Saint Bauzillois, témoins ou victimes de vandalisme ou d’incivilité, à venir les signaler en mairie ce qui 
permettra de rechercher et punir ces délinquants. 
Cela va être un combat difficile mais il n’y a que les combats que l’on ne mène pas qui sont perdus d’avance. 
 

Pour finir, un feu tricolore va être installé au niveau du centre médical et des commerces pour faciliter et sécuriser la 
traversée des piétons. 
Le feu rouge sera activé en appuyant sur le bouton poussoir. L’installation du centre médical et du centre dentaire 
augmente considérablement le nombre de piétons traversant la RD986 et en plus cela réduira la vitesse des véhicules.  
La municipalité continue d’équiper, de sécuriser et de moderniser le village tout en n’augmentant pas les impôts ni de 
souscrire de nouveaux emprunts ce qui désendette les finances communales et permet d’avoir une situation financière 
très saine. 
 

Toute l’équipe Municipale vous souhaite de très belles fêtes de fin d’année en famille 
Oscar Alle, Maire 
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INFORMATIONS MAIRIE  

 

Plus de 100 ans que tous les 11 novembre, les 36000 communes de France honorent les morts pour la France, toutes 

guerres confondues devant leurs monuments aux morts. 

Plus de 100 ans que la flamme du soldat inconnu à l’Arc de Triomphe est rallumée tous les jours. 

La cérémonie à Saint Bauzille de Putois se déroulera ainsi :  

 

 11h15 : départ du cortège de la place du Christ. 

 11 h 30 : dépôt de gerbe aux Morts 

 

Les sonneries militaires seront exécutées par l’Espérance St Bauzilloise. 

Un vin d’honneur sera offert par la Municipalité, des diplômes de félicitations seront distribués aux enfants présents à 

la Cérémonie. 

 

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE 
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INFORMATIONS MAIRIE  

Nous vous donnons rendez-vous le Samedi 14 Décembre de 10h à 18h, sur la Place du Christ pour notre Marché 

de Noël. 

Il réunira tous types de marchands et de nombreuses animations, tout pour passer un moment convivial accompagné 

d’un vin chaud ou d’une bonne crêpe. 

De nombreuses idées cadeaux, de la bonne humeur, la Banda Bonhomme, un Escape Game revisité, la venue du Père 

Noël, différents FoodTruck proposant des plats réconfortants … 

En ce mois de décembre, si magique pour les petits et les grands, voilà une occasion de sortir en famille, malgré la 

fraîcheur de l’hiver. 

Toutefois, le marché des producteurs sera tout de même présent dans la Grand Rue. 

 

Service Festivités de la Commune de Saint-Bauzille-de-Putois. 
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La culture au cœur du quotidien, la culture au cœur du village  
 

Une réflexion est menée sur la création d'une médiathèque dans le cadre du projet global de développement de la com-
mune, projet dont la qualité a été reconnue par l'obtention du label "Bourg-Centre" de la Région Occitanie (dont vous 
avez pu apercevoir les panneaux à l'entrée de Saint Bauzille). Les trois grands axes autour desquels s'articulent les di-
verses actions à court, moyen et long terme sont : 
 

- rénovation et redynamisation du centre du village 
- création d'infrastructures culturelles et sportives 
- axe transversal visant la résilience environnementale de notre territoire et le renforcement du lien social. 
 

Parmi les diverses actions envisagées, un projet de médiathèque au centre du village est étudié afin de faciliter l'accès à 
la lecture publique, proposer des services numériques, favoriser les animations artistiques, les échanges intergénération-
nels et interculturels et encore plus !  
Nous souhaitons recueillir votre avis afin que le projet réponde au mieux à vos attentes. 
 Vous trouverez un questionnaire ci-joint (également sur le site et le Facebook de la Mairie, chez les commerçants et à 
l'accueil de la Mairie). Nous vous remercions d'y répondre pour que ce projet soit construit avec vous et pour vous.  
Des réunions de concertation seront aussi prévues, le questionnaire n'étant que la première étape d'un long processus, 
d'autant plus long que le soutien financier de l’État et d'autres collectivités devra intervenir pour le mener à bien.  
Mais il est nécessaire de prévoir à long terme si la commune veut bénéficier de subventions de plus en plus rares et diffi-
ciles à obtenir.  
La qualité des dossiers étant un critère de sélection incontournable. Merci d'y contribuer ! 
 

Anne-Marie Motard, Adjointe au Maire, déléguée à l'urbanisme, à l'action et coopération territoriales   
& Mary Robillart, Adjointe au Maire, déléguée à l’environnement et à la Culture 
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INFORMATION MAIRIE PROJET MÉDIATHÈQUE 

La première tranche des travaux de la Grand Rue (de la route de Brissac à l’angle de la rue du Croutou) va commencer ! 
Ces travaux s’inscrivent dans le projet global de rénovation du centre historique de notre village qui nous a permis d’ob-
tenir le label « Bourg-Centre » de la Région Occitanie (info : https://saintbauzilledeputois.fr/projets-et-realisations/
urbanisme/test-urbanisme). Voici les points essentiels : réfection qualitative de la chaussée, canalisation plus efficace des 
eaux pluviales, amélioration de l’accès aux habitations, végétalisation des façades (là où cela est possible), valorisation 
patrimoniale de cette rue historique. Autre élément important : le réseau d’eaux usées sera entièrement refait. Cette op-
tion implique un surcoût mais évitera des dysfonctionnements ultérieurs.  
La Commission d’appel d’offre a sélectionné les entreprises, et le Conseil Municipal du 28 octobre a validé cette sélection. 
Avant le premier coup de pioche ou de pelleteuse, il y aura les étapes préalables de mesures, études, etc. et un constat 
par huissier de l’état de chaque bâtiment. Les riverains seront informés du calendrier et des modalités d’intervention des 
entreprises. Le maître d’œuvre du projet, l’architecte-urbaniste Gilles Amphoux, sera à leur écoute, et veillera à minimiser 
l’impact des travaux sur le quotidien des riverains.  
Le maître d’œuvre a demandé aux entreprises de fournir des échantillonnages pour apprécier les différents matériaux et 
finitions pour la chaussée (voie de circulation et bordures, emplacements réservés, etc.). Le choix définitif n’a pas encore 
été fait, l’objectif étant de lier au mieux qualité, longévité, usage, esthétique et coût (en prenant en considération l’avis de 
l’Architecte des Bâtiments de France). 
Les modalités de suivi du chantier : 
 Comité de suivi de travaux, sous la responsabilité de l’Adjointe à l’urbanisme : 3 élus, Chef des services techniques, 

Secrétaire générale de la mairie, Maître d’œuvre. 
 Réunions de chantier hebdomadaires avec le Comité de suivi des travaux : les propriétaires et/ou riverains pourront 

être associés. 
 Les usagers peuvent nous contacter par mail (de préférence) ou téléphone : 04 67 73 70 12 /  
secretariat@saintbauzilledeputois.fr 
En souhaitant que cette première étape de travaux soit une réussite pour notre communauté villageoise. 
 

Anne-Marie Motard, Adjointe au Maire, déléguée à l'urbanisme, à l'action et coopération territoriales   
 

PROJET GRAND RUE 
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INFORMATIONS MAIRIE  
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INFORMATION MAIRIE : OLD 

 

L’automne est là et avec lui l’heure du débroussaillage et des tailles des haies. 
 

L’Obligation Légale de Débroussaillement : 

Pour rappel : le débroussaillement est une obligation de l’article L131-10 du Code forestier. Il est défini comme l’en-

semble des opérations de réduction des combustibles végétaux de toute nature dans le but de diminuer l ’intensité et de 

limiter la propagation des incendies. Ces opérations assurent une rupture de la continuité du couvert végétal. 

En règle générale il doit être réalisé sur une profondeur de 50 mètres autour des constructions, chantiers, travaux et ins-

tallations de toute nature ainsi que sur 5 mètres de part et d’autre des voies d’accès privées et publiques 

 

Rappel important pour l'entretien de vos haies !   

 Chaque propriétaire est tenu d’entretenir ses haies afin de sécuriser les voies publiques : 

Les haies situées le long du domaine public doivent être taillées régulièrement et leur hauteur ne doit pas dépasser 2 

mètres. 

 À l'approche d'un carrefour ou d'un virage, assurez-vous que la végétation ne gêne pas la visibilité. Les trottoirs doivent 

permettre la libre circulation des piétons, des poussettes et des fauteuils. 

 En bordure de voie publique, l'élagage est à la charge du propriétaire ou du locataire. Veillez à ce qu'aucune branche ne 

dépasse de votre clôture sur la rue. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Voici le calendrier du brûlage des végétaux qui vous permettra de vous organiser et de planifier vos travaux  
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Havres de Paix pour la Loutre et la biodiversité 
 

Le projet lauréat du budget participatif de l’Hérault #2 « Havres de Paix 

pour la Loutre et la biodiversité » est accompli.  

 A Saint Bauzille, nous avons réalisé un parcours pédagogique. Nous 

vous donnons rendez-vous pour son inauguration. 
 

Inauguration du parcours pédagogique  
 

Salles des Rencontres 
 

Mardi 12 novembre dès 17H 
 

Vous pouvez dès maintenant découvrir 5 panneaux pédagogiques installés le long de la promenade du plan d ’eau (de la 

rue maigre au nouveau terrain de pétanque) qui informent sur l’écologie de la rivière, sa faune, sa ripisylve, et 

particulièrement sur la loutre, son histoire, les causes de sa presque disparition, et grâce à son statut d’espèce protégée, 

de son retour dans notre territoire. Grâce à des QR codes sur ces panneaux, les promeneurs pourront accéder à de plus 

amples informations sur la loutre. 

A Brissac, deux panneaux pédagogiques ont aussi été installés : un près de la mare temporaire à Brissac-le-Haut et un 

dans le parc près de la source de l’Avèze qui informent sur l’écologie de la source et de la mare.  

Ces panneaux sont l’aboutissement du projet financé par le Département, grâce à l’engagement indéfectible de nos saint-

bauzilloises Marie D’herbomez, directrice de l’établissement d’enseignement supérieur Pôle Sup Nature situé à 

Montpellier, et vos élues, Mary Robillart, adjointe à l’environnement, et Isabelle Lellouche, à l’origine du projet porté avec 

la LPO Occitanie – Délégation Territoriale de l’Hérault (LPOO-DTH). 

 

Sur deux années, deux classes d’étudiants (soit 31 étudiants) en BTSA Gestion et Protection de la Nature ont conduit les 

investigations nécessaires à l’élaboration, l’organisation et la réalisation de chantiers. Avec des pièges photos (procurés 

grâce au budget) les étudiants ont aussi pu repérer les indices de présence de la Loutre sur l’Hérault et ses affluents (la 

Vis, l’Alzon, l’Avèze, la Buèges et le Lamalou). Ils ont aussi mené des actions de sensibilisation auprès des écoliers et du 

public, avec animations scolaires, et sorties de terrain sur les berges, la loutre et la biodiversité associées aux cours d’eau 

étant au centre des apprentissages. Les étudiants ont aussi pu entreprendre trois chantiers participatifs : la création d’une 

catiche (terrier de la Loutre) dans le bassin de Londres, la création d’une mare temporaire située le long d’un sentier 

partant du Château à Brissac-le-haut, et un chantier d’arrachage d’espèces invasives le long de l’Hérault à Saint Bauzille de 

Putois. Ces chantiers ont permis aux citoyens d’œuvrer aux côtés des étudiants afin de favoriser la présence de la Loutre 

sur le territoire.  

La LPOO-DTH a aussi conçu une mallette et des supports pédagogique avec le concours du CPIE Bassin de Thau qui 

seront mis à disposition des collectivités, écoles et associations désireuses d’intervenir auprès du public et des écoles pour 

continuer de sensibiliser petits et grands. Concrètement, la mallette est sous la forme d'un sac à dos (pour faciliter son 

utilisation lors d'animations de terrain) quise métamorphose en loutre (avec pattes, oreilles, queue, etc.) au fil des indices 

trouvés au cours de balades aux abords de rivières (pour constituer en soi une approche ludique et sensitive), contiendra 

des jeux, livres et objets et équipements thématiques. Cette mallette est surnommée « Sac’atiche ». Les supports sont des 
kakémonos, posters et pamphlets, qui seront disponibles pour ces interventions ainsi qu’aux opérateurs et guides 

d’activités sportives en rivière (Canoë-Kayak, paddle, eaux-vives, etc). Les naturalistes, opérateurs et guides intéressés par 

ces supports sont encouragés à contacter directement la responsable de la LPOO-DTH, Camille Fraissard au courriel : 

camille.fraissard@lpo.fr. 

Les actions mises en place pour protéger la loutre bénéficient aussi à de nombreuses espèces protégées ou plus ordinaires 

partageant son écosystème. En cela, la loutre est reconnue comme une « espèce parapluie » et sa présence représente un 

marqueur de la bonne santé de son écosystème. Ainsi, sous la bannière de la Loutre d’Europe, ces réalisations permettent 

de sensibiliser la population à la protection et la valorisation de la faune et la flore des berges si fragiles de notre territoire.  

 

…/ 
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ENVIRONNEMENT Havres de Paix pour la Loutre et la biodiversité 
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ENVIRONNEMENT 

…/ 

Les « Havres de Paix » : 

Trois communes et un particulier ont déjà dédié une partie de leurs berges des affluents de l’Hérault (Lamalou, Avèze, 

Alzon et la Vis) à un Havre de Paix.  Nous les en remercions. Si vous êtes propriétaire de terrain sur les berges de l’Hé-

rault ou l’Alzon, vous aussi pouvez y accueillir un « Havre de Paix » et ainsi participer à une véritable synergie qui permet 

de contribuer à la préservation de la biodiversité, moteur de notre bien-être au quotidien. Venez nous en parler lors de 

l’inauguration, ou à la mairie, ou auprès de la LPOO-DTH (herault@lpo.fr; camille.fraissard@lpo.fr), qui a la délégation ré-

gionale de le SFEPM, pour plus d’information sur la protection de la Loutre (https://www.sfepm.org/loperation-havre-de-

paix-pour-la-loutre-deurope.html). 
 

Poursuite des interventions pédagogiques : 
 

Afin de poursuivre la formation de nouvelles promotions de jeunes étudiants en BTSA Gestion et Protection de la Nature, 

l’école Pôle Sup Nature est tous les ans en quête de projets, et recherche des enseignantes ou classes intéressées d’ac-

cueillir des animations naturalistes. (contact@polesupnature.fr, https://polesupnature.fr). 

 

Mary Robillart, Adjointe à l’environnement  

et Isabelle Lellouche, Conseillère Municipale 
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NATURA 2000 A SAINT-BAUZILLE-DE-PUTOIS 

 

Une partie de la commune de Saint-Bauzille-de-Putois est concernée par Natura 2000 : 

 

• Un site de la Directive Habitat : la Zone Spéciale de Conservation (ZSC) « Gorges de l’Hérault », 

animée par la Communauté des communes Vallée de l’Hérault. 

• Et un autre site de la Directive Oiseaux : la Zone de Protection Spéciale (ZPS) « Gorges du Rieutord, Fage, Ca-

gnasses ». 

La ZPS GRFC a été désignée pour la préservation de l’avifaune et de leurs 

habitats. Certaines espèces patrimoniales citées dans la Directive euro-

péenne Oiseaux, ont permis la création de ce site. Parmi elles, l’Aigle de 

Bonelli et le Vautour percnoptère qui constituent les deux enjeux les plus 

fort de ce site Natura 2000. Au total, ce sont 23 espèces d’oiseaux qui 

sont concernées par ce périmètre. Parmi elles, beaucoup de rapaces, mais 

aussi des passereaux, notamment des oiseaux des milieux agricoles. 

Désignée en 2006, cette zone est pilotée et animée par la Communauté de 

Communes des Cévennes Gangeoises et Suménoises depuis juillet 2016. 

Un document d’objectifs validé en 2014 donne les objectifs à atteindre sur 

le site. Ainsi, deux objectifs de conservation ont été définit :  

• Conserver ou rétablir dans un état favorable à leur maintien à long terme les populations d’oiseaux qui ont justifié la 

délimitation du site Natura 2000 

• Eviter les perturbations de nature à affecter de façon significative ces mêmes oiseaux. 

 

Ceux-ci sont déclinés en objectifs de développement durable : 

• Maintenir des activités agricoles, forestières et cynégétiques favorables à la biodiversité 

• Prendre en compte les objectifs de conservation dans l’aménagement du territoire et activités 

• Suivre l’évolution des habitats et des espèces d’intérêt communautaires sur le site. 

 

Pour atteindre ces objectifs, plusieurs outils sont disponibles. Outre les moyens mis 
en œuvre par le chargé de mission Natura 2000 de la Communauté de Communes 
pour faire des animations vers différents publics, des suivis d’espèces et de leurs ha-
bitats, de la communication, etc. D’autres outils peuvent être utilisés par les acteurs 
du territoire. 
 

Le premier, est le contrat Natura 2000. Celui-ci permet de solliciter des subventions 
à hauteur de 100% pour les particuliers et 80% pour les collectivités. Plusieurs types 
de travaux peuvent être pris en charge : chantiers de réouvertures de milieu par dé-
broussaillement, création ou entretien de mare, etc. 
 

Le second outil concerne exclusivement les agriculteurs qui peuvent bénéficier de 
subventions dans le cadre des MAEC (Mesures Agroenvironnementale et Clima-
tique). Seules les activités pastorales sont concernées dans le cadre de la ZPS Gorges 
du Rieutord, Fage, Cagnasses. 
 

Enfin la charte Natura 2000 est un autre outil qui peut être utilisé pour contribuer à 
atteindre les objectifs cités précédemment. Ce document peut être signé par des re-
présentants d’activités de pleines nature (association d’escalade, de randonné, socié-

té de chasse…) ou par des propriétaires fonciers ou gestionnaires. Ainsi, ils s’engagent à respecter des engagements et 
des recommandations dans le respect des enjeux du site Natura 2000. Les propriétaires signataires bénéficient ainsi de 
l’exonération sur la taxe foncière non-bâtie.  

 
Outre ces outils contractuels, il existe une réglementation spécifique à Natura 2000. C’est pour cela que certains projets 
font l’objet d’études d’incidences. C’est par exemple le cas pour les documents d’urbanismes, les plans de gestion fores-
tières, les manifestations de plus de 100 participants, etc. L’objectif de ces études est de vérifier que les projets soient 
compatibles avec les objectifs de conservation du site Natura 2000, sur le principe du développement durable. 

…/ 

Rollier d’Europe, espèce Natura 2000 

Lavogne « Natura 2000 » à Saint-

Hippolyte-du-fort 
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NATURA 2000 A SAINT-BAUZILLE-DE-PUTOIS 

 

Le vautour percnoptère : 
 
Depuis 1980, un couple de Vautour percnoptère niche sur le massif du 
Thaurac. Unique représentant de l’espèce dans le département de l’Hé-
rault. Sa population nationale est d’environ 80 couples : une soixantaine 
sur le versant nord des Pyrènes et 21 dans le sud-est de la France. Le perc-
noptère est classé « En Danger » sur la liste rouge mondiale des espèces 
menacées de l’UICN. Ce petit vautour migrateur arrive sur son site de re-
production en mars est repart vers le sud à la fin de l’été. Il élève un à deux 
jeunes par an. Son régime alimentaire est essentiellement charognard et 
coprophage. Espèce à enjeux très fort du site Natura 2000, de nombreuses 
actions sont menées ici pour sa préservation. D’autres vautours (fauve et 
moine) ainsi que les milans noirs et royaux profitent des sites d’alimenta-
tion mis en place pour le percnoptère. Les placettes pour rapaces nécro-
phages sont un bon moyen d’élimination naturelle des cadavres issus des élevages du territoire et rendre un service éco-
systémique important pour les éleveurs. 
 
 
Pour plus de détails et informations : 
Page Natura 2000 du site internet de la communauté de communes 
Page Facebook : Nature à 12 000 
Contact Bérenger REMY, chargé de mission Natura 2000 : 06.49.19.22.50 ou bremy@cdcganges.fr 
 

Mary Robillart, Adjointe à l’Environnement et la Culture 
& Bérenger Remy, chargé de mission Natura 2000  
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MAISON DE SANTE PLURIPROFESSIONNELLE DU THAURAC 

 

Nous aussi à St Bau, on a notre MSP ! 
 

Naissance de la MSP du Thaurac 

et construction du bâtiment « socle » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Si le Centre de Santé de St Bau vient de naître, tout beau, tout neuf, le projet qui lui a permis de voir le jour a, lui, déjà 

douze ans ! En effet, c’est en 2012 que les  professionnels de santé de notre village : médecins, infirmiers et kinésithéra-

peutes, l’ont formulé ! Les soignants qui ont porté ce projet ont été nombreux. Parmi eux, certains sont là depuis le dé-

but, d’autres ont renoncé et d’autres encore sont arrivés en cours de route. Douze ans pour faire aboutir cette mission 

d’intérêt général, l’épuisement et le découragement auraient pu avoir raison de la motivation.  
 

Laurent LUCHAIRE, kinésithérapeute présent depuis le début du projet a conservé sa détermination. Lorsqu’en octobre 

2020, sous l’impulsion d’une nouvelle municipalité favorable au projet, trois médecins généralistes se sont installées 

dans les locaux municipaux réaménagés provisoirement en cabinets. Laurent a proposé une association à ces jeunes 

médecins, les docteurs Marie BRASQUIES, Murielle GLONDU-LASSIS et Hélène VAZEUX, ainsi qu’à Julie PIOCH, infir-

mière, afin de porter et de financer la construction de ce centre de santé.  
 

Après quelques péripéties administratives et techniques, le projet de construction de ce bâtiment neuf a  pu voir le jour 

grâce à la délivrance du permis de construire dont la demande a été fortement soutenue par  la Mairie de St Bauzille de 

Putois et par le Sous-préfet de Lodève. Il s'agit donc d'une construction privée soutenue par la municipalité. 
 

Comme vous pouvez le voir dans le tableau de financement ci-dessous, la Mairie de St Bauzille a investi dans le parking 

municipal qui se trouve entre le centre de santé et le futur cabinet dentaire, permettant aux habitants d’accéder et de 

stationner facilement près des lieux de soins. Nous remercions tout particulièrement l’équipe technique de la Mairie 

pour sa réactivité et son aide logistique. 

Financements du centre de santé et des abords : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Financement privé : 
Laurent Luchaire, Dr Marie Brasquies, Dr Murielle 
Glondu Lassis, Dr Hélène Vazeux, Julie Pioch. 
        -  Bâtiment « sôcle » et parking devant le bati-
ment 

  
  
  
982 000 euros 

Financement public : 
Mairie de St BAUZILLE DE PUTOIS : 

Parking municipal entre le cabinet médical et 
le futur cabinet dentaire 

Aide aux raccordements 

  
  
66 194,80 euros 

  
2600, 12 euros 
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MAISON DE SANTE PLURIPROFESSIONNELLE DU THAURAC 

 

Et voilà, le résultat saute aux yeux, le bâtiment idéalement situé en face de la pharmacie  
a ouvert ses portes le 15 juillet ! 

 

Les nombreuses plaques des praticiens laissent apparaître la diversité des soignants que l’on peut y trouver : généra-

listes, infirmières, masseurs-kiné -dont certains sont également ostéopathes-, dermatologue et orthophoniste. 

 

Parallèlement à ce projet de construction, un dossier administratif a été déposé auprès de l'Agence Régionale de Santé 

(ARS) par les professionnels de santé de St Bau et des alentours pour la labélisation du centre de santé en Maison de 

Santé Pluriprofessionnelle (MSP). 
 

Depuis la labélisation par l’ARS en mars 2023, la belle aventure de la MSP du THAURAC se poursuit !                 

Désormais, les praticiens installés dans le centre de santé forment avec la quasi-totalité des praticiens du village la fa-

meuse MSP.   
 

Au Centre de Santé, dans la salle de réunion créée pour la MSP, intervient Lydia CLAIRET-CHARANDAK, ancienne-

ment infirmière et désormais, tout fraîchement diplômée, coordinatrice de la MSP. Depuis 12 ans, Lydia suit le projet de 

près, avec la conscience de l’enjeu essentiel de santé publique qu’il représente. Le village a connu de nombreux départs 

en retraite de généralistes et l’expression «désert médical» est restée appropriée durant de longues années… Elle orga-
nise le travail en collaboration de l’équipe pluriprofessionnelle au service de la santé publique et des actions de préven-

tion (prévention spécifique personnes âgées, souffrance psychique et conduites addictives chez l’adolescent, cancer du 

sein, amélioration de la couverture vaccinale). Pour mener à bien cette mission, les professionnels de santé utilisent un 

fichier informatique partagé et organisent des réunions pour aborder en équipe pluriprofessionnelle les cas les plus 

complexes. Avec un fonctionnement en MSP, les professionnels ne sont plus isolés et gagnent un temps précieux sur la 

connaissance du patient. Les patients quant à eux bénéficient d’un meilleur suivi. 
 

La démarche de nos médecins, « maitres de stage des universités », et des autres soignants, d’accueillir des étudiants en 

santé, anticipe et sécurise l’avenir de l’offre de santé sur notre territoire.  
 

En tant que professionnels de santé et en temps qu’habitants, nous tenons à remercier tout particulièrement la Mairie 

pour les deux très jolis studios aménagés à l’attention des étudiants en santé. Par cette démarche, la municipalité per-

met à ces jeunes soignants de découvrir St Bau, d’apprécier son environnement, sa population et ainsi de créer chez 

eux l’envie d’y revenir plus tard. 

 

C’est l’un des moyens les plus efficaces aujourd'hui pour pérenniser la présence de jeunes soignants et  favoriser les 

installations futures. 
 

Une offre de soins répondant aux besoins apporte au-delà de ce que l’on imagine. Elle conditionne beaucoup d’autres 

aspects de la vie de notre village, comme maintenir les familles avec enfants, prendre soin des anciens en leur offrant 

une prise en charge de qualité et sécurisante, attirer les nouvelles installations d’habitants, d’entreprises, etc … 

Pour que plus jamais nous ne soyons un désert médical comme nous le connaissions il y a encore 4 ans ! 
 

Merci et Bravo à tous ceux qui ont contribué au projet d’œuvrer pour l’intérêt général ! 
 

Une boite à suggestions est installée dans le centre médical pour recueillir vos idées, vos remarques afin d’améliorer 

encore et toujours. 

 

Sandra CHOLET-DERACO et l’équipe de la MSP du Thaurac 
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MAISON DE SANTE PLURIPROFESSIONNELLE DU THAURAC 
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CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) 
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CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) 

 

 « DU BEAU A SAINT BAU » 

 « Du beau à Saint Bau » 

 

Chaque mardi de 14h à 15h30, le groupe de l’ atelier du CCAS « Du Beau à Saint Bau » se retrouve à la salle du Thaurac 

chez L’ Aire de famille pour fabriquer dans une ambiance conviviale et chaleureuse des éléments de décoration qui vien-

dront agrémenter l’espace public pendant les évènements municipaux. Un atelier de pratique créative par les habitants 

pour les habitants de Saint Bauzille de Putois. Depuis le mois d’avril, nous préparons une ribambelle de belles fleurs en 

papier recyclé pour l’évènement des « Rubans roses « qui se déroulera au printemps 2025. Pendant les vacances de 

Toussaint, nous observerons une pause le mardi 29 octobre pour reprendre en force le 5 novembre sur la préparation du 

Marché de Noël! Venez rejoindre l’aventure, quelques places sont encore disponibles. Inscription au préalable auprès de 

la mairie. L’atelier est gracieusement offert par le CCAS. 

 

Pour toute demande d’informations complémentaires, vous pouvez me contacter par 

mail : astropoc@gmail.com 
 

Pour suivre mon travail: 

fredepocfamily.fr 

instagram et facebook : Frede Poc 

C’est un registre pour aider les personnes fragiles et/ou isolées en cas de 
risques exceptionnels (canicules, grands froids, inondations…). 
Le registre des personnes vulnérables est nominatif et confidentiel. Il 
comporte des informations relatives à l’identité, l’âge, l’adresse, les coor-
données téléphoniques et les personnes à prévenir en cas d’urgence. 
En cas de canicule notamment, il permet au CCAS de contacter les per-
sonnes isolées pour s’assurer de leur situation. Il est donc très important 
que les données les concernant soient actualisées. 
L’inscription est facultative et nécessite une démarche volontaire. Toute 
personne se sentant en situation de fragilité peut demander son inscrip-
tion : personnes âgées, handicapées ou isolées. 
Un tiers peut également se charger de l’inscription (parent, médecin trai-
tant, service d’aide ou de soins à domicile). 
L’inscription peut s’effectuer à tout moment en complétant le formulaire 
disponible à l’accueil de la mairie ou en contactant le CCAS. 
Veuillez contacter l’accueil de la mairie au 04 67 73 70 12 ou 
ccas.mairiestbauzille@gmail.com 

REGISTRE DES PERSONNES VULNÉRABLES 
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ATELIERS MÉMOIRE 

CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) 

APA 

Ces temps de stimulations intellectuelles et de jeux de mémoire sont un lieu riche en lien social, en activités ludiques vi-

sant à maintenir les capacités cognitives.  

Les exercices proposés permettent un travail de l’attention, de la concentration et de la mémorisation. 

Venez remuer vos neurones, dans la joie et la bonne humeur ! 

 

TOUS LES MERCREDIS, à la salle Biscan Pas, de 14 à 15 heures. 

 

Qui suis-je ? 

Amandine HOURS 

Art-thérapeute certifiée RNCP 

Praticienne en médiation artistique 

Animatrice d’Ateliers Mémoire 

Titulaire d’une licence de Psychologie Développement/Education/Handicap 

06 88 33 31 71—amandinehours@gmail.com 

Pour la deuxième année consécutive, le CCAS donne la possibilité à ses bénéficiaires de participer à des séances d'acti-

vité physique adaptée  tous les vendredis (hors vacances scolaires) à la salle des associations.  

Victime de leurs succès, un nouveau cours est désormais disponible de 9h à 10h30.  

 

N'hésitez pas à contacter Laure, l'Enseignante en Activité Physique Adaptée pour rejoindre le cours : 06 01 74 42 14.  

 

Un seul objectif : Bougez en sécurité selon vos possibilités tout en s'amusant et partageant un bon moment !  N'oubliez 

pas que peu importe vos difficultés tout est possible et adaptable !  
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CCAS 
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Le 12 octobre à 20 heures, une belle rencontre s’est déroulée dans la salle polyvalente. 

 

La compagnie Chrysalides a présenté une pièce de théâtre LE LAVOIR. 

« Le 2 Août 1914, huit femmes se pressent au lavoir, elles manient le battoir et frottent le linge, c ’est le labeur, le rituel de la 

lessive. » 

 

 Les huit lavandières livrent leurs paroles et leurs émotions, expriment leurs espoirs et leurs douleurs. 

Ainsi la lutte sociale, la guerre qui approche, l’espoir ; le viol, l’espoir d’une vie meilleure ont été offert aux spectateurs jusqu’à 

la guerre qui sera déclarée à la fin de la pièce. 

 

Le public nombreux a été conquis et enthousiasmé par la prestation et la qualité de cette représentation. 

 

Mary Robillart, Adjointe à l’Environnement et la Culture 
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CULTURE 

SPECTACLE LE LAVOIR 
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CULTURE : LE CIRQUE BETE DE FOIRE 



 N°41  – Novembre-décembre 2024—20 

 

CULTURE : LE CIRQUE BETE DE FOIRE 
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CULTURE : ENTRE DEUX AVERSES 

Quel bonheur d’avoir fait escale dans votre magnifique commune en cette fin d’août ! De tout cœur, nous tenons à vous 

remercier pour l’accueil si chaleureux et généreux que vous nous avez réservé. Au-delà de l’avancée sur la création de 

notre spectacle, nous avons vécu de précieux moments de rencontre et de partage qui nous sont chers. Chaque sourire, 

chaque geste et chaque échange a nourri cette belle aventure qui nous anime. Nous espérons que notre présence a 

résonné en vous avec autant de beauté qu’elle l’a fait pour nous. 
 

Merci à la mairie de Saint-Bauzille-de-Putois, à L'Aire de famille, La Badiane, les Mouffettes, et à vous toutes et tous, amis 

et habitants, d’avoir rendu cette expérience si riche. Grâce à votre soutien et votre générosité, nous avons créé ensemble 

un "chez-nous/vous" et donné vie à ce joli coin de verdure. 
 

Nous reprenons la route le cœur plein, avec la certitude que ce que nous avons créé ensemble continuera à résonner pour 

nous, pour vous dans le futur. 

Avec toute notre tendresse et notre reconnaissance, 

Tatiana & Josepha & Mary Robillard, adjoint à la Culture 

 

Deux dômes installés qui interrogent et suscitent la curiosité. Une compagnie de théâtre itinérant en résidence sur le village près 

de l'Hérault sous un soleil brûlant. L'association La Badiane y a participé avec grand plaisir : Frede Poc avec son atelier de cartes 

anciennes customisées et Anik Danis avec ses cartes postales vivantes. 
Un banquet final avec exposition cabaret surprise laisse une belle trace de souvenirs partagés. Merci à la Cie Entre 2 averses, et 

Eurek'Art pour ce voyage sur place ! 

La Badiane 
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 CULTURE : LES MOUFFETTES 

Cher lecteur, chère lectrice, 

 

Le café des Mouffettes a fêté en juin 2024 ses deux années d’existence sur la place du Christ, instant vivant et joyeux 

bordé déjà de souvenirs et de nouvelles promesses.  

Ce café est un lieu de convergence des idées et des arts, et nous sommes fières du petit bout de chemin mené avec vous 

jusqu’ici. 

Cette année la Mairie a renouvelé sa confiance au projet et nous l’en remercions, à petits pas maintenant nous écrivons la 

suite. A l’écoute des sensibilités du voisinage immédiat, nous avons adapté notre programmation artistique et accueillons 

principalement au café des concerts semi acoustiques. Nous réservons les concerts très amplifiés sur des événements 

« hors les murs », à l’occasion des Mouffettes d’été, des soirées à la Filature et bientôt des Mouffettes d’hiver ! 

Les mois d’août et de septembre ont été le théâtre de beaux partenariats avec Eurekart Label Rue et le Théâtre Albarède, 

côté rivière. Le 7 septembre nous occupions pour la première fois ce bâtiment emblématique qu’est la Filature, rue de 

l’Agantic pour une soirée théâtre et petite restauration. Le spectacle « VU » de la Compagnie Sacekripa s’est installé sous 

les belles voûtes de la salle du réfectoire. Malgré la pluie invitée au programme, la soirée sur réservation a affiché complet 

et a rencontré un beau succès. 

Le 5 octobre à la Filature c’est une nouvelle proposition théâtrale, pédagogique et engagée avec la Compagnie Puppet 

Sporting Club, puis le 12 octobre au café en concert avec IAROSS duo. La programmation continue tout cet automne et 
fait la part belle à la chanson et aux cafés thématiques, tricot, scrabble, anglais, tarot ... tout plein de propositions cosys 

pour passer une chaleureuse fin d’année ! 

Restez à l’affût de notre programmation sur les réseaux sociaux et notre site internet : www.lesmouffettes.fr 

 

Association Les Mouffettes 

CAFÉ DE LA PLACE 

45 rue Croutou - 34190 St Bauzille de Putois 
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Reprise des Cours de Judo et Disciplines associées de St Bauzille de Putois  

  

Apres un été axé sur la pratique des sports de plein air grâce aux stages d’été multi activités, suite à l’émulation des 

JO les petits et grand Judokas de St Bauzille de Putois ont repris le chemin des Tatamis. 

                Cette saison encore les enfants pourront pratiquer le Judo Ju Jitsu des 4 ans au Dojo Municipal, tous les 

mardis.  Une séance d’essai gratuite est mise en place. 

                Pour les plus grands, un deuxième cours est ouvert le vendredi au Kaly club de Ganges ainsi que des cours 

de Ju Jitsu, MMA, JJB, Boxe, baby gym et gym acrobatique /arts du cirque). 

                Nouvelle information :  lors des vacances scolaires, les adhérents du Club pourront bénéficier d’une 

initiation avec un tarif préférentiel pour découvrir la pratique d’escalade en bloc au Dojo du Kaly Club à Ganges. 

                Nous remercions la commune et tous les élus locaux pour la mise à disposition du Dojo et l’investissement 

ainsi que l’attention bienveillante qu’ils portent envers nos activités. 

Contact :  

Kaly Club port. : 06 08 24 71 78 ou 06 98 70 19 71   

 www.kaly.club.fr          

 
 

ASSOCIATIONS 

KALY CLUB 

RCVH 

Rugby : Le RCVH de retour 

 

Depuis le mois de septembre les jeunes pousses du Rugby Club Vallée de l’Hérault sont de retour sur les pelouses. 

Pour sa 15e année, le club ne cesse de grandir, de progresser, avec une augmentation constante du nombre de 

licenciés pour atteindre près de 150 joueurs l’année dernière, venus des quatre coins du territoire et même des 

intercommunalités voisines. Après la coupe du monde en 2023 et fort du succès de l’équipe de France à sept aux 

Jeux Olympiques de Paris cet été, les dirigeants du RCVH espèrent pouvoir faire découvrir le rugby au plus grand 

nombre. Pour ce faire, quelques éducateurs viendront prêter mains fortes à une équipe déjà en place et 

expérimentée depuis plusieurs années, dans une école de Rugby labellisée par la Fédération Française de Rugby. 

Dès trois ans, les jeunes pousses du RCVH découvrent un sport, via des ateliers basés sur des jeux et sur la 

convivialité. Ensuite, au fil des années, chacun découvre à son rythme, le jeu en équipe, les premiers plateaux, les 

tournois de fin de saison : bref la passion du rugby et ses valeurs chères à tous au sein du club, à commencer par ses 

deux co-présidents, Wilfried Sabatier et Laurent Caufriez : "L'intégrité, la passion, la solidarité, la discipline, le 

respect, le dépassement de soi, la camaraderie, la vie en communauté, la motricité, la liste est longue et non 

exhaustive."  

Ensuite à quinze ans les choses sérieuses commencent fini l’école (de rugby). Tous font désormais partie du « club », 

le grand terrain, les grands espaces, le grand bonheur. Une nouveauté cette année puisqu'une nouvelle section est 
créée : Les cadets (U16) qui joueront au niveau régional, et au niveau national en rassemblement avec le club ami et 

voisin du Pic Saint Loup. 

Chacun trouvera sa place au sein d’une des sept sections, que comptent désormais le RCVH. Même ceux né(e)s au 

siècle dernier devrait trouver une place chez « Les Vieux du Stade », une équipe de copains qui évolue en 

championnat loisirs avec un match amical par mois.            

          …./ 
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L'association AD AUGUSTA, en partenariat avec les mairies de St 

Bauzille de putois et de Montoulieu, a été fière de vous présenter 

cette soirée magnifique et hors du temps dans la superbe salle 

Terrá-cór de Montoulieu. 

Le ciné concert NORIA, narré en live par son réalisateur Fabien 

Bastide, accompagné par ses musiciens qui nous ont enchantés 

de leurs musiques du monde, en nous faisant traverser tous ces 

pays de la France au Laos, a été un moment incroyable de partage 

et de rêve.  

 

Le film L'ALGÉRIE VUE DU CIEL, présenté par son réalisateur 

Yazid Tizi, nous a fait (re)découvrir ce pays fabuleux, empreint 

d'Histoire et de merveilles, tant naturelles qu'architecturales. Un 

pur bonheur. 

 

Merci encore à vous tou(te)s d'avoir répondu(e)s présent(e)s.  

Nous espérons vous avoir offert un moment de bonheur et de 
joie et espérons pouvoir vous en proposer d'autres à l'avenir.  

ASSOCIATIONS 

AD AUGUSTA 

…./ 

 

Pour un premier contact, n’hésitez pas à venir rencontrer les membres du club lors des journées d’                                

entraînements.     

 

Informations sur les sections :  

 

Baby + U6 : De 3 ans a né(e)s 2019. Entraînement samedi 

matin de 10h à 11h30  
 

U8 :  Né(e)s en 2017 & 2018. Entraînement samedi matin 

de 10h à 11h30  
 

U10 : Né(e)s en 2015 & 2016. Entraînements mercredi de 

14h à 15h30 et samedi de 10h à 11h30  
 

U12 : Né(e)s en 2013 & 2014. Entraînements lundi et 

jeudi de 18h à 19h30  
 

M14/F14 : Né(e)s en 2011 & 2012 (2010 pour les 

féminines). Entraînements lundi / mercredi soir*, de 18h à 

19h30. (*: au Pic Saint Loup / déplacement club) 
 

U16 Nés en 2009 & 2010. Entraînements (lundi, mardi, ou mercredi) * et vendredi de 18h30 à 20h (*programme des 

entraînements en cours de modifications). 

 

"Les Vieux du Stade" Nés en 1900 et après... Entraînements jeudi de 19h30 à 21h30. 

Renseignements : Quentin Peron Responsable de L'école de rugby 0614903154, sur RCVH.fr et sur les réseaux 

sociaux du club. 
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EXPOSITION 

 

 

LES AMIS DES BEAUX-ARTS, vous invitent à leur Exposition annuelle, qui cette 

année sera le Samedi 7 et Dimanche 8 Décembre 2024  

à la salle polyvalente de Saint Bauzille de Putois. 

De 10 H à 12 H 30 et de 15 H à 18 H 30 

 

 

Venez nombreux car le Père NOËL nous fera la surprise d'être parmi nous. 

ASSOCIATIONS 

LES AMIS DES BEAUX ARTS 

LA PENSÉE VAGABONDE 

Concert du Quatuor BITCHEBI 1er décembre à l'église  

 

Après le succès du concert polyphonique du groupe ESTELUM de la fin 

août, L'association La Pensée vagabonde renouvelle l'expérience, le 

dimanche 1er décembre à 18 heures, avec le Quatuor BIRCHEBI. 

Toujours à l'église de Saint Bauzille.  

 

BITCHEBI est un voyage musical polyphonique entre la Sardaigne et la 

Géorgie. Des polyphonies de la Méditerranée au Caucase. Un Quatuor 

vocal d’hommes qui oscille entre un répertoire de polyphonies sacrées 

et profanes, de la Sardaigne à la Géorgie. Avec Damien Legrand, Olivier 

L’hôte, Julien Labouche et Vincent Tournod.  

 

Les 4 chanteurs se sont rencontrés en Sardaigne en 2022 lors d’une 

Masterclass autour du chant sarde. Passionnés par les traditions 

polyphoniques du monde, ils explorent les richesses de ces chants 

ancestraux, de la Sardaigne à la Géorgie, en passant par la Corse, l’Italie 
et l’Occitanie. Ils ont décidé d’unir leurs voix autour d’un répertoire 

rare et original. Le Quatuor offre une expérience musicale unique et 

rend hommage à ces chants millénaires, porteurs d’une culture et d’une 

spiritualité vivantes.  

 

Ils habitent aux 4 coins de la France ; leurs prestations se font rares. Ne ratez pas le concert qu'ils donneront le 

dimanche 1er décembre à 18 heures à l'église (Participation libre).  
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Ça y est, une nouvelle saison a débuté au Thaurac Tennis Club ! 

Cette année, notre moniteur, Renan - 24 ans, fraîchement débarqué du Brésil, assurera tous les cours de l'école de 

tennis.  

Il a déjà mis en place de nombreux groupes d'entraînements adultes et enfants pour tous les niveaux. 

Plusieurs soirs par semaine, la journée du mercredi et le samedi, les enfants, les ados et les adultes se retrouvent donc 

sur les terrains avec une grande motivation pour jouer au tennis et représenter fièrement les couleurs du club dans les 

différents championnats du département. 

 

Cette année 3 équipes sont engagées : 
  

Championnat Départemental - Equipe femme : 

29 sept : Réception du TC Candillargues 

06 oct. : Déplacement au TC Vendargues 

13 oct. : Réception du TC Vailhauquès 

03 nov. :  Déplacement au TC Lavérune 

10 nov. : Réception du TC Castelnauvien 
  

Championnat Départemental - Equipe homme 1 : 

29 sept : Déplacement au TC Entre-vignes 

06 oct. :  Réception du TC Assas 

13 oct. : Déplacement au TC Aniane 

03 nov. : Réception du TC St Mathieu 

10 nov. : Déplacement au TC Lunel 
 

L'équipe 1 sera engagée également en coupe de l'hérault et visera la victoire afin de remonter directement en division 

régionale. 
  

Championnat Départemental - Equipe homme 2 : 

29 sept : Réception du TC St Georges 

06 oct. : Déplacement au TC Lavérune 

03 nov. : Réception du TC Sussargues 

10 nov. : Déplacement au TC Grabels 
  

TENNIS A L'ECOLE :  

Le club a le plaisir d'annoncer qu'il offrira, encore cette année, un cycle de 7 semaines de découverte du tennis aux 

enfants de CP/CE1 et CM1/CM2 de l'école publique de St Bauzille de putois. Nous sommes ravis de l'entente cordiale 

avec Lucile, la directrice, et les enseignants. 
 

TMC (Tournoi Multi Chances) :  
 

Plusieurs TMC sont organisés par le club tout au long de l’année et le 1er est un TMC Homme 4eme série le 26 octobre 

2024. 

  

Animations : 

Le 14 décembre 2024, le club invite ses adhérents au goûter de Noël du club et le tirage au sort de la tombola aura lieu 

lors de la "crêpes party" prévue en début d’année 2025.  
  

Un dernier mot pour vous souhaiter à tous de belles fêtes de fin d'année et à bientôt sur les courts !!! 

 
 

ASSOCIATIONS 
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L’aire de famille a besoin de vous ! 

Le 14 décembre aura lieu notre assemblée générale annuelle. Cette année elle est particulièrement importante car, 

comme vous avez pu le constater, l’association prend de l’ampleur et propose de plus en plus d’activités à la demande 

des habitants du territoire. En raison de ce changement d’échelle, nous devons absolument consolider l’équipe 

actuelle, que ce soit au niveau de la gouvernance ou celui de la réalisation des actions. Une équipe solide est non 

seulement nécessaire au fonctionnement de l’association mais aussi demandée par les partenaires financeurs. Nous 

avons donc besoin : 

- de personnes motrices souhaitant s’impliquer activement au niveau de la gestion de l’association, de la gestion des 

intervenants et bénévoles et des prises de décisions (conseil d’administration, groupe de coordination globale).  

- de bénévoles pour tous types de missions ponctuelles ou récurrentes : participer à la tenue des évènements, tenir une 

permanence, aider aux tâches administratives, aider à la communication, animer un atelier etc.  

- de vous tous qui participez à nos actions, nous avons besoin de VOS VOTES pour élire notre CA,  de VOS AVIS pour 

continuer à vous proposer des actions qui vous plaisent, et surtout de VOTRE PRESENCE pour fêter toutes les actions 

menées cette dernière année 

C’est pourquoi, nous vous invitons à notre AG le 14 décembre à partir de 18h à la salle du Thaurac, que nous finirons 

par un repas partagé.  

Si vous ne pouvez pas être présent mais que vous souhaitez vous investir dans l’association, ou juste donner votre avis, 
n’hésitez pas à nous écrire ou à venir nous voir lors de nos permanences et de nos événements.  

 

Retour sur ce début d’année scolaire qui a été très riche à L’aire de famille. 

 

Nous avons fini l’été avec la semaine Postcard, en partenariat avec Eurék’Art, la compagnie Entre deux averses, la Badiane et 

les Mouffettes. Une semaine riche en rencontres, en partages et en découvertes où un espace enfance était proposé par L’aire 

de famille avec un coin motricité libre et un coin créativité. Le mardi matin nous avons proposé un atelier «  Danse portage » 

avec Aline et le vendredi matin un atelier « Danse en famille » avec Nora. L’occasion de bouger au rythme de la musique, de 

partager des moments d’émotions et de discussions corporelles avec soi-même et les autres.  

Tous les matins, William était là pour accueillir les petits et les grands, pour leur raconter des histoires, les dessiner, les recréer 

en lego, les imaginer de toutes les manières possibles.  

Ce fut un vrai plaisir de proposer les permanences de L’aire de famille en extérieur pour profiter du soleil et de cet espace de 

convivialité créant une carte postale familiale aux couleurs de St Bau.  

 

Nous avons continué avec l’ouverture de la saison de l’Albarède, qui est venu poser son chapiteau sur le plan d’eau 

pendant une semaine pour nous présenter tous les soirs « Décrochez-moi ça ! ». L’occasion pour nous de vous proposer 

un dimanche familial sur le thème du cirque : Barth était là avec son atelier cirque en plein air, Mathilda avec son atelier 

« imagine ton cirque » et nous avons pu nous retrouver autour du bar tenu par Floriane et nos bénévoles tout au long 

de cette dernière soirée d’ouverture.  

Cette semaine a aussi donnée l’opportunité à Radio Escapade et Radio Clapas de venir poser leurs micros sur le plan 

d’eau. L’occasion pour nous, de vous proposer un atelier « découverte du monde de la radio » en partenariat avec Radio 

Escapade, ainsi qu’un micro ouvert le dimanche pour vous permettre de créer des sons à votre image pour les deux 

radios partenaires.  

Puis nous avons enchainé sur L’automne des familles, notre festival annuel qui se déroule sur trois jours :  

• Une journée jeux. Le vendredi matin nous avons pu assister à un tournois de ping-pong olympien, animé par nos 

pongistes réguliers qui ont passé l’été à nous former pour qu’on soit prêt pour ce moment ! Un instant intense en 

rires et en sueur qui nous rappelle que dans un tournoi la compétition n’est qu’un décorum et que le seul enjeu est 

de passer un moment convivial.   

…/ 

ASSOCIATIONS 

L’AIRE DE FAMILLE 
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Le soir nous nous sommes retrouvés autour d’un apéritif dinatoire sorti du sac et nous avons pris le temps de jouer 

ensemble à des jeux de société : Uno intergénérationnel, jeux de motricité fine ou de culture générale, puzzle de 1000 

pièces… il y en avait pour tous les goûts.  
 

•Une journée bien être. Le samedi a commencé par un atelier « Danse en famille » animé par Nora.  

Puis de 15h à 19h, la salle des rencontres s’est transformée en une bulle de douceur : musique apaisante, coin 

cocooning, tisanes relaxantes, mandala et temps pour soi. Tout au long de ce moment hors du temps, Christelle et son 

violoncelle venaient vous susurrer à l’oreille que vous pouviez vous détendre encore plus profondément et profiter de 

ce temps privilégié que vous vous êtes offert. L’après midi était ponctué par un atelier Feldenkrais proposé par 

Violaine, un atelier Yoga parent-enfant proposé par Joanna, un atelier Yoga doux toujours animé par Joanna et des 

massages AMA assis proposés par Mélanie.  
 

Et afin que ce moment soi pleinement un instant de répit pour les parents, Malou animait un espace enfant dans la salle 

du Thaurac où les cabanes, les dessins, les histoires et les jeux étaient au rendez-vous.  
 

•Une journée conviviale. Le dimanche devait être le jour de la 7ème édition des Bons Plan du Putois. Malheureusement 

la météo en a décidée autrement. Mais notre adaptabilité et notre envie de vous proposer des spectacles de qualité 

n’ont aucune limite !  

Grace à la réactivité de la mairie et de Bilal, nous avons pu vous proposer les Plans B du Putois : une après midi dans la 

salle Polyvalente avec des maquillages de très grande qualité proposés par Ségoland, des crêpes et des boissons 

proposés par nos bénévoles surmotivés et un spectacle à couper le souffle performé par la compagnie Chap’Perché. Un 

moment qui restera dans les mémoires !  

 

En parallèle de ces temps conviviaux de fêtes et de spectacles, le lieu ressource famille de la salle du Thaurac continue 

de vous accueillir les mardis, les mercredis et les vendredis matin.  
  

Le samedi 12 octobre, comme toutes les trois semaines, notre art-thérapeute Nora Natchkova est venue faire bouger 

les corps de tous les âges, toutes les origines et tous les niveaux, sur de la musique aussi expressive qu’émotionnelle.  

Les vacances sont ensuite arrivées et nous vous avons proposé une semaine de stage de cirque avec Barthe. Des 

créneaux parents-enfants, 3-6 ans et 7 ans et plus, on été ouvert toute la semaine dans la salle des rencontres. Pendant 

que les enfants s’exerçaient, les parents avaient accès à la salle du Thaurac pour profiter du lieu ressource famille et 

permettre des vrais temps de répit parental.  

Le mois d’Octobre s’est fini avec la journée d’Halloween, où nous vous avons proposé un stand de maquillage par 

ElfizeCréation, une chasse au trésor en partenariat avec les Fleurs de Lys ainsi qu’un spectacle feu par la Cie Poly.  

 

Tout ce que nous proposons est à prix libre, donc soyez les bienvenus. 

Et si vous voulez plus d’informations ou faire une inscription vous pouvez nous joindre par mail à 
lairedefamille34@gmail.com ou sur les réseaux sociaux facebook et instagram.  

En vous souhaitant une fin d’année rythmée par l’émerveillement et la convivialité,  

ASSOCIATIONS 
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L'association K'Danse a lancé sa saison 2024-2025 après un gala de fin d'année époustouflant et une année riche en 

succès pour la section concours. 

Les cours ont repris, toujours sous la direction de Séverine Ferreres et Karine Guichard, pour les enfants à partir de 4 

ans jusqu'aux adultes (danse classique, modern'jazz, hip-hop et cours de Pilates). 

 

Dans la continuité de la saison passée Lana Debard, danseuse de la section concours, représentera l'association st 

Bauzilloise à Rome en Italie lors du concours européen de danse, les 2 et 3 novembre, qui réunit les meilleur(e)s 

danseurs(ses) de France et de 8 pays européens. Nous lui souhaitons tous nos vœux de réussite ! 

 

Les élèves de K'Danse participent également à de nombreux projets artistiques tout au long de l’année :  

• Le 11 octobre, certaines danseuses ont eu l'honneur de se produire au théâtre de l'Albarède de Ganges en amont 

du spectacle « L'Audace du Papillon ». Une performance saluée lors d'une soirée riche en émotions dans le cadre 

d'Octobre Rose. 

• À noter dans vos agendas, la démonstration des classes de danse le samedi 21 décembre après-midi à la salle 

polyvalente. C'est l'occasion pour les élèves de présenter le fruit de leur travail du premier trimestre et de clôturer 

l'année en dansant ! Entrée gratuite et buvette sur place ! 

ASSOCIATIONS 

K’DANSE 
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La rentrée est bien entamée, merci à ceux qui ont cotisé et ce n’est pas trop tard si certains veulent 

encore le faire   

 
La liste des bénévoles s’est agrandie et l’on s’en réjouit ! 

Notez bien dans vos agendas nos deux premiers évènements de l’année : 

 Tout d’abord on se donne rdv pour le vide grenier « hivernal » le 10 novembre au plan d’eau. On fait le vide avant 

l’arrivée des cadeaux (modalités ci-dessous) et pour ceux qui ne veulent pas tenir de stand cela sera l’occasion 

de venir commencer vos achats de Noël   

 Le loto tant attendu de tous aura lieu le dimanche 01er décembre. Les bénévoles, très actifs ont déjà récoltés 

beaucoup de lots qui pourront rendre joyeux petits grands ! Venez nombreux et n’hésitez pas à ramener un 

gâteau pour le stand !   

 

Et en plus, les enfants profiteront du spectacle de Noël organisé par le « Sou des écoles Laïques » le vendredi 20 

décembre juste avant les vacances. Plus d’info à venir mais vos chérubins seront ravis/es ! Et les plus petits 

rencontreront peut-être le Père Noël….                  

 

 

Pour vous inscrire au vide grenier :  

Envoyez un mail : soudesecoles34@gmail.com 

Message téléphonique : 07 83 45 02 38  

Merci à tous et toutes !  

Le bureau du « Sou ». 

ASSOCIATIONS 

LE SOU DES ÉCOLES 

SUN TRAINING 

Déjà bientôt 15ans que SUN TRAINING fait bouger petits et grands ! A St Bau c'est la deuxième année que Jérémy 

Bon son coach et parrain vous propose ses rendez-vous au plan d'eau. 

Un groupe d'une dizaine de participants s'élance pour une heure d'activité physique et ludique alternant renforcement 

musculaire et cardio ! Tous niveaux, chacun fait ce qu'il peut et le coach se charge d'adapter l'intensité selon vos 

compétences du jour.  

Une élève se confie : " c'est super, Jérémy réussi à tous nous réunir malgré les différences de niveaux. C'est en plein air, 

c'est fun et en même temps très pro, trop contente d'avoir SUN TRAINING à St Bau !" 

Tous les mercredis rdv 19h Parc de jeux Enfants au plan d'eau. Séance d'essai offerte sur réservation (06.99.27.08.09)  
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PHARMACIE DE GARDE 
    

 
 

ETAT CIVIL 

Décès : 

Maurice COMBET nous a quitté le 25 septembre 

2024 

Aurore GARCIA épouse SLIM nous a quitté le 06 

octobre 2024 

NOVEMBRE DECEMBRE 

Le 1  MOLLES GANGES 04 67 73 84 15 

 

Du  2 au 7 ROUAN ST HIPPOLYTE 04 66 77 22 42 

 BOURIDAH VALLERAUGUE 04 67 82 20 07 

 

Du 8 au 15 BOUET SUMENE 04 67 81 35 00 

 

Du 16 au 22  CHABROL QUISSAC 04 66 77 31 46 

 ROMBAUT LE VIGAN 04 67 81 11 19 

 

Du 23 au 29 RASTOLDO GANGES 04 67 73 84 12 

 

Le 30 NOCELLA QUISSAC  04 66 77 49 89 

 GARRIGUES LE VIGAN 04 67 81 00 10 

 
 

 

Du 1 au  6 NOCELLA QUISSAC  04 66 77 49 89 

 GARRIGUES LE VIGAN 04 67 81 00 10 

 

Du 7 au 13  MOLLES GANGES 04 67 73 84 15  

 

Du 14 au 20 FABRES ST HIPPOLYTE 04 66 77 20 14 

 Pharmacie LE VIGAN 04 67 81 87 30 

 principale 

Du 21 au 23 MALLET ST BAUZILLE 04 67 73 70 05 

  

Du 24 au 25 BOUET SUMENE 04 67 81 35 00 

 

Du 26 au 27 MALLET ST BAUZILLE 04 67 73 70 05 

Du 28 au 31 LOPEZ SAUVE 04 66 77 50 61 

 Pharmacie  LE VIGAN 04 67 81 87 30 
 des châtaigniers 

NOUVEAUTÉ DANS VOTRE COMMUNE 

Mariage : 

Tous nos vœux de bonheurs aux jeunes mariés : 

Laura CONFORTI ROUSSEL et Damien 

BERTRAND se sont dit oui le 29 août 2024 

 

Tabac presse loto Saint Bauzille de Putois 

Découvrez une nouvelle fonctionnalité dans votre 
bureau de tabac    

Vous pouvez désormais retirer de l'argent liquide peu 
importe la banque  
Le cash back. 
Voici comment cela fonctionne : 
vous devez faire un achat au minimum de 1€ dans le 
commerce, à cela s'applique 1€ de frais et vous 
pouvez avoir de 20€ à 60€ maximum par jour . 
Nous restons bien sûr point Vert du Crédit agricole 
sans frais. 
Retrait d'argent réglementé voir ci-dessous. 
Pour plus de renseignements: 
https://www.economie.gouv.fr/particuliers/cash-
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Bulletin municipal 

Les articles doivent être envoyés avant le 15 du mois pour 
une parution le mois suivant en signifiant  comme objet : Bul-

letin municipal. 
E-Mail : accueil@saintbauzilledeputois.fr 

Rédaction : les élus                                      

Distribution : les élus 

Tirage : 1000 exemplaires     

Parution :bimestriel 

Site internet : http://saintbauzilledeputois.fr/ 

Polyclinique Saint-Louis-Ganges  04 67 81 68 00  
Secrétariat des urgences 04 67 81 68 58 
Premiers secours, SAMU  15 ou 112 
Pompier : 18 
Centre antipoison :  04 91 75 25 25 
Gendarmerie de Ganges  04 67 73 85 13 
Médecin Pepey Claudie   04 67 73 31 03 
Cabinet médical  04 67 47 90 74 
Pharmacie Mallet  04 67 73 70 05 
Cabinet IDE 04 67 73 31 77 
Cabinet Kinés 04 67 73 32 99 
Cabinet Kinés Carbonell/Guillemmette 04 99 51 78 82 
Mutuelle communale  04 67 07 39 37 
Bus des aidants  07 66 40 40 16 
Mission Locale Garrigues Ganges  04 67 73 01 30 
Ecole  du Thaurac  04 34 22 75 25 
Micro-Crèche -St Bauzille de Putois 04 67 22 50 24 
Centre de loisir  07 77 26 82 40 
Communauté de communes 04 67 73 78 60 
Correspondant Midi Libre 06 19 96 96 63 
ENEDIS  09 72 67 50 34 
Préfecture de Montpellier  04 67 61 61 61  
Sous-préfecture de Lodève 04 67 88 34 00 
Département 04 67 67 67 67 
France Services Ganges 04 67 73 18 92 
SGC Est Hérault (trésorerie Saint Mathieu) 04 11 28 38 50 

Numéros utiles 

-Tous  les lundis et jeudis : Collecte des bacs gris 

-Tous les mercredis : Collecte  des  sacs  jaunes  à  sortir  
la veille   après  19h00  ou  le  matin  avant  8h00 .  ( Car-
tons, bouteilles, cannettes à compacter au  maximum) 

Récapitulatif—Collecte des déchets 

Ouverture de 9h00  à 11h15 du lundi au samedi 
Levée du courrier à 11h00 

La poste 

Tous les samedis de l’année de 8h00 à 12h30 

Sur la Place du Christ 

Marché de Producteurs locaux 

Bibliothèque 

Les permanences du CCAS 
Tous les mardis  de 9h30 à 11h30 

Sur rendez-vous au 04 67 73 70 12 ou 
ccas.mairiestbauzille@gmail.com 

CCAS (CENTRE COMMUNAL D’ACTION  

SOCIALE) 

Accueil téléphonique : 
Du lundi au vendredi  

de 8h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 
Accueil du public : 

Du lundi au vendredi :       8h00 - 12h00 

1115 avenue du chemin neuf 
Tél : 04 67 73 70 12 
Fax : 04 67 73 31 84 

accueil@saintbauzilledeputois.fr 

Mairie de Saint Bauzille de Putois 

INFORMATIONS PRATIQUES 

1199 Avenue du chemin neuf 
Tel : 04 67 73 75 06 - 09 99 53 36 09 

Horaires d’ouverture : au public :  les mercredis et same-
dis de 10h00 à 12h00 et mardi de 17h00 à 19h00 

Accueil – locations - fêtes et manifestations :   

04 67 73 70 12           accueil@saintbauzilledeputois.fr 

Communication – associations : 

04 67 73 70 12    secretariat@saintbauzilledeputois.fr 

Eau - Élections - Recensement - Bibliothèque : 

04 99 53 36 09                eau@saintbauzilledeputois.fr 

Urbanisme - Etat civil - Funéraire - comptabilité :   

04 99 53 36 08         urbanisme@saintbauzilledeputois.fr 

Police  :  04 67 73 76 92  police@saintbauzilledeputois.fr 

en cas d’urgence uniquement  aux horaires de service : 
06 75 72 49 07 sinon composer le 17 

Les jours fériés, la collecte est reportée généralement 
au lendemain 

Le 1er et 3ème jeudi du mois : les déchets verts (attachés 
ou dans un contenant, sauf big bag) (+65ans ou situation 
handicap) sur inscription  
 

- Le  4ème  jeudi  du   mois  :  les encombrants (gros mobi-
lier, matelas, électroménager) (+ 65 ans ou situation han-
dicap) sur inscription  
 

Déchèterie    de    Ganges    ( 04 67 73 14 57)   :   tout   
autre  
déchet doit être amené à la déchèterie de Ganges (vide 
 maison conséquent, déchets de  chantier)  
 

Le  SYMTOMA (  04 66 77 98 29 ) peut vous informer et  
 vous orienter sur le tri et l’achat d’un composteur. 


